

Fecha 02.12.2016	Sección Negocios	Página 29
----------------------------	----------------------------	---------------------

PORTAL ●●●

Inversión de mil mdp

Gruma va por planta de tortillas en Puebla

Juan González Moreno, director general de **Gruma**, informó que la empresa invertirá mil millones de pesos para la construcción de su tercera planta productora de tortillas y tostadas Mission en el país, la cual se ubicará en el municipio de Huejotzingo, Puebla. De acuerdo con la empresa, la planta tendrá una capacidad para producir anualmente más de 50 mil toneladas de tortillas de maíz, tortillas de trigo, tostadas horneadas y frituras, y entrará en operación a mediados de 2017.

